

MÜSLIBURG

Kinderparadies

Unsere Müsliburg

Geschätzte Kundschaft

Seit 50 Jahren darf die Müsliburg ihre kleinen Gäste empfangen. Aus ehemaligen Besuchern sind in der Zwischenzeit erwachsene Mäuse geworden, welche wiederum ihre Müsli zu uns bringen. Dieses Vertrauen ehrt uns sehr. Ein liebevoller und respektvoller Umgang mit unseren Schützlingen aus den verschiedensten Kulturen, Gewissenhaftigkeit, Freundlichkeit, Sauberkeit und Sicherheit sind die Grundpfeiler unserer spannenden und dankbaren Arbeit.

Die Müsliburg bietet bis zu 100 Kindern Unterhaltung, Spass und Betreuung. Drachenhöhle, Riesenrutschbahn, Hüpfburg, Kostüme, Rollenspiele, Legos, Brio-Bahn, interaktive Spiele, Kino und vieles mehr bieten den Kindern eine Oase, in welcher sie nach Lust und Laune spielen, sich austoben und unbeschwert sich selbst sein dürfen. Deshalb verzichten wir in der Müsliburg auch bewusst auf Animation durch die Betreuerinnen. Unser aufgestelltes 16-köpfiges Team wacht, umsorgt und betreut Ihre Kleinen. Unsere kleinen Gäste könne bei uns etwas trinken und, sofern nötig, trösten und schlichten wir und helfen auch auf der Toilette.

In der Beaufsichtigung ihrer Kinder geben wir Tag für Tag unser Bestes und begrüßen jede Art von konstruktiver Anregung und Kritik.

Wir hoffen, dass wir und unsere Müsliburg sowohl den Bedürfnissen Ihrer Kinder wie auch Ihren eigenen Erwartungen an diese traditionsreiche Glatt Dienstleistung auch weiterhin jederzeit voll und ganz gerecht werden. Wie freuen uns darauf, auch in den kommenden Jahrzehnten noch so manche neue Generation von Müsliburg Besuchern in unserem „Müsli“ Paradies willkommen heißen zu dürfen, damit sich unsere geschätzte Kundschaft mit Kindern auch in Zukunft auf ein ruhiges und unbesorgtes Shopperlebnis freuen kann.

Herzlichst Ihr Müsliburg Team